Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 125 m2
Référence 86125050
Prix 465 000 €

Roqguebrune-sur-Argens
Maison a vendre (83520)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située dans le secteur recherché de La Bouverie, a proximité immédiate des écoles
et commerces, découvrez cette maison individuelle avec piscine composée de
deux logements indépendants et édifice sur une parcelle d'environ 600 m2. Au
rez-de-chaussée, un appartement 2 pieces composé d'une entrée, d'un séjour
avec cuisine, d'une chambre, d'une salle d'eau et d'un WC indépendant ainsi
qu'un grand garage de plus de 40 m2 avec espace buanderie et atelier A I'étage,
un appartement 4 pieces comprenant une entrée, un séjour avec cuisine, trois

chambres, une salle de bains et un WC indépendant Les ...

Located in the sought-after area of La Bouverie, close to schools and shops,
discover this detached house with swimming pool, comprising two independent
adwellings and built on a plot of approx. 600 m2.0On the first floor, a 2-room
apartment comprising an entrance hall, living room with kitchen, bedroom, shower
room and separate toilet, plus a large 40 m? garage with laundry and workshop
area.Upstairs, a 4-room apartment comprising an entrance hall, living room with
kitchen, three bedrooms, bathroom and separate toilet. The exterior features a

swimming pool with travertine decking, a garden ...

FONTAROSA IMMOBILIER
229 Rue Roland Garros - 83600 FREJUS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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